



Doctor Jaime Woolrich-Domínguez, nuevo socio numerario de la Sección de Urología de la Academia Nacional de Medicina

El doctor Jaime Woolrich cursó sus estudios profesionales en la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional de México, y sustentó examen profesional el 18 de octubre de 1946. Realizó su especialización institucional en el Hospital General de México y en el Instituto Nacional de Cancerología. Es profesor titular de Urología en la Facultad de Medicina de 1957 a la fecha. Es médico adjunto y ha sido jefe de servicio interino en el Hospital General. Es autor de cerca de 40 trabajos publicados en la literatura periódica nacional y en varios libros; es autor de la obra. "Urología e introducción a la Nefrología" (1960). La Academia Nacional de Medicina lo recibió en su Sección de Urología el 13 de noviembre de 1968.